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De :remy collet 
Répondre à :

Pour :pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr

Bonjour,
Voici mes remarques au sujet du projet des chronolignes sur le mans métropole :

1 - Manque d'information par voie d'affichage sur l'ouverture de cette enquête. Proposition de mettre plus d'affiches à des points
de passage important du public..
Ce qui justifie ma demande de prolonger la durée de l'enquête le temps de mettre en plaxe cet affichage renforcé.

2 - demande d'une analyse complète par un organisme indépendant de Le Mans Métropole sur la santé des arbres (notamment
ceux de l'avenue Bollée) et leurs durées potentielles de vie et leurs capacités à absorber le CO2 et participer au
rafraichissement de leur environnement

3 - demande d'une véritable concertation avec les riverains et collectifs associatifs écologiques sur le projet des chronolignes
(stationnement - perturbations liées aux travaux ) et l'impact environnemental sur l'existant végétal.

4 - demande d'un moratoire sur le début des travaux afin d'étudier les solutions et alternatives en rapport avec les points
pré-cités.

Cordialement

Rémy COLLET
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1 sur 1 26/03/2024 08:36


